

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

24-23744

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Neue Stadtbahntrasse nach Rautheim

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

08.05.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 21.05.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Die neue Stadtbahntrasse nach Rautheim wird in einigen Bereichen an bestehenden Wohngebieten vorbeiführen.

Das betrifft das Gelände der ehemaligen Heinrich-der-Löwe-Kaserne und der Roselies-Kaserne, hier liegt die Trasse besonders dicht an den Häusern. Ebenso betroffen sind einige Bereiche von Rautheim-West, Südwest und der südliche Teil.

Gerade in den Kurven verursachen Stadtbahnen oftmals sehr laute, quietschende Geräusche, auch bei Neubaustrecken.

Unsere Fragen:

Welche Kurvenradien sind geplant, die zur Minimierung der Geräusche führen können?

Gibt es eine Festlegung von Schall-Grenzwerten für die einzelnen Wohnbereiche?

Welche verbindlichen Vorgaben für Geräuschemissionen wird es in Richtung BSVG geben?

gez.

Viktor Siffermann
Fraktionsvorsitzender

Anlagen:

Keine